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松戸市議会議員の高橋伸之です。
常日頃より皆様のご支援、誠にありがとうございます。
私は監査委員のため一般質問ができませんので、9 月定例会で

可決された議案や公明党が推進してきた事業等を中心にご報告い
たします。

「ＳＤＧｓ未来都市・自治体ＳＤＧｓモデル事業」です！「ＳＤＧｓ未来都市・自治体ＳＤＧｓモデル事業」です！

教育・保育施設の給食費増額分を補助します！教育・保育施設の給食費増額分を補助します！

　松戸市は内閣府から上記事業の採択を受け、「Ｚ世代を起爆剤に多様な主体が奏

でる常盤平団地エリアのリ・ブランディング」を推進することになりました。

　産官学民連携窓口と相談員の設置、Z世代（学生等の若者）によるＳＤＧｓビジョ

ンの作成や普及啓発、常盤平団地エリアにウェルネスト

ラック（ウォーキングコース及びサイン・ＷＥＢコンテ

ンツが一体となり、団地の魅力向上と住民の健康促進を

図る）の設置や市内 4大学主催の住民参加型イベントを

行う予定です。※ＳＤＧｓ・・・持続可能な開発目標

公明党

　松戸市では、公立小中学校の給食費が物価高騰により値上げせざるを得ない状

況であったため、値上げ分を市が当面の間、負担することになりました。

　しかし、認可保育所、認定こども園、小規模保育所、自園調理の幼稚園などは

対象となっていなかったため、公明党として保護者負担

の軽減を市長に対して要望していました。

　この 9月定例会にて、教育・保育施設の給食費増額分

（1食 15 円）を松戸市が負担することが決まりました。

対象児童数は約 9,000 人分を予定しています。

　　 　マイナポイント制度全般に関するお問い合わせ

フリーダイヤル☎0120-95-0178 ／情報政策課☎047-366-7399　


